

Anschreiben an den KG-Vorsitzenden und die swhv Geschäftsstelle

Bewerbung für die Ausbildung zum Leistungsrichter IGP beim swhv/dhv

Sehr geehrte/r **-Name-**,

mit großem Interesse habe ich von der Möglichkeit erfahren, mich für die Ausbildung zum Leistungsrichter IGP beim swhv / dhv zu bewerben. Als langjähriger Hundesportler fühle ich mich geehrt, die Chance zu haben, meine Leidenschaft und mein Fachwissen weiter zu vertiefen und einen Beitrag zur Förderung des Hundesports zu leisten.

Mein Name ist xxxxxxxxx und ich bin seit xx Jahren aktives Mitglied beim **-Name-Verein**, wo ich mich intensiv mit verschiedenen Aspekten des Hundetrainings und -sports beschäftigt habe. Diese Erfahrungen haben mir nicht nur ein fundiertes Verständnis für die Bedürfnisse und das Verhalten von Hunden vermittelt, sondern auch meine Fähigkeiten im Bereich der Ausbildung und des Coachings von Hundesportlern entwickelt. Ich bin als **-Tätigkeiten im Verein, gewünscht Schutzdiensthelfer und Übungsleiter IGP/tätig.-**

Meine Motivation, Leistungsrichter IGP zu werden, gründet sich auf meinem Wunsch, mein Wissen und meine Erfahrung zu nutzen, um anderen Hundesportlern zu helfen, ihr volles Potenzial zu entfalten und fair bewertet zu werden. Ich bin davon überzeugt, dass ich mit meiner Leidenschaft für den Hundesport, meiner Fähigkeit, objektive Beurteilungen abzugeben, und meiner Bereitschaft, kontinuierlich dazuzulernen, eine wertvolle Ergänzung für Ihr Richterenteam sein kann.

Zu meinen Stärken zähle ich eine hohe Verantwortungsbereitschaft, eine ausgeprägte Beobachtungsgabe sowie die Fähigkeit, klar und verständlich zu kommunizieren. Darüber hinaus verfüge ich über ein fundiertes Wissen über die Regeln und Standards des Hundesports sowie über die Prinzipien des tiergerechten Trainings und bin mir bewusst, wie wichtig eine regelkonforme Umsetzung der PO ist.

Ein mir bekannter Leistungsrichter, Name LR, hat sich bereiterklärt, meine Ausbildung zu begleiten.

Es wäre schön, wenn ich die Unterstützung der Kreisgruppe (des swhv) erhalten würde.

Mit freundlichem Gruß